

12071/J XXIV. GP

Eingelangt am 22.06.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur
betreffend "NMS: beste Noten für die Schule der Zukunft" - Inserat des
BMUKK in "Österreich" am 20. Juni 2012

In der Tageszeitung "Österreich" vom 20. Juni 2012 ist auf Seite 35 ein
Inserat des BMUKK mit dem Titel "NMS: beste Noten für die Schule der
Zukunft" zu finden, auf dem auch die Ministerin abgebildet ist.

Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur **NMS-PIONIERE**

NMS: beste Noten für die Schule der Zukunft

Die Pioniere der Neuen Mittelschule, die 2008/09 starteten, haben „Schluss“. Der erste Jahrgang mit rund 3700 SchülerInnen zieht eine positive Bilanz.

49 Schulen in ganz Österreich starteten im Schuljahr 2008/09 als Schulversuch Neue Mittelschule (NMS). In den kommenden Tagen halten die rund 3700 SchülerInnen dieser „NMS-Pioniere“ ihr Abschlusszeugnis in den Händen. Sie sind der erste Jahrgang, der die Neue Mittelschule absolviert hat. Was vor vier Jahren als Schulversuch begonnen hat, wird im Schuljahr 2012/13 mit 698 NMS-SchülerInnen in ganz Österreich zur gesetzlich verordneten Regelstufe.

Durch die neue gemeinsame Lernkultur der Neuen Mittelschulen sind zahlreiche Projekte in den Schulen entstanden, die sich mit unterschiedlichen Schwerpunkten auseinandersetzen. Kunst- und Kulturvermittlung kommt dabei eine besondere Bedeutung zu.

Kunst macht Schule – Art meets NMS

„Unsere Schulen brauchen mehr Kreativität, Innovation und künstlerischen Gestaltungsspielraum“, ist Bildungsministerin Claudia Schwaner überzeugt. Um die Begegnung zwischen Kunst, Kultur und Schule zu intensivieren, hat das BMUKK mit der Initiative „Kunst macht Schule“ zahlreiche kunst- und kulturverträgliche Projekte ins Leben gerufen – unter ihnen speziell eines für Neue Mittelschulen: Kunst macht Schule – Art meets NMS.

Diese Dialogveranstaltungen mit KünstlerInnen – speziell für die Klassen der Neuen Mittelschule – fördern die schulische Kulturarbeit und Umsetzung der neuen Lernkultur an NMS. Maßgeschneiderte Angebote unterstützen die

individuellen Schwerpunkte und Projektinitiativen der Schulen. Der Beginn reicht von Kunst- und Kulturvermittlungsprogrammen in Museen, Projekten mit Theaterkünstlern und Lesungen bis zu Integrationsprojekten etc.

Auch im Schuljahr 2012/13 wird die Kunst- und Kulturvermittlung in der NMS in bewährter Zusammenarbeit fortgeführt. Mehr Informationen auf www.nms.at und www.bmukk.gv.at/Parlament/machschole.

www.bmukk.gv.at

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur die folgende

Anfrage

1. Wie viel hat dieses Inserat den Steuerzahler gekostet?
2. Wie viele Inserate hat das BMUKK im Mai und Juni 2012 in "Österreich" geschaltet?
3. Auf welche Höhe beliefen sich die Gesamtkosten?
4. Wie viele Inserate wird das BMUKK noch im Juni 2012 in "Österreich" schalten?
5. Wie viele Inserate hat das BMUKK im Mai und Juni 2012 in "Heute" geschaltet?
6. Auf welche Höhe beliefen sich die Gesamtkosten?
7. Wie viele Inserate wird das BMUKK noch im Juni 2012 in "Heute" schalten?